
 

Assemblea del 8/5/2023.

Presenti il presidente Cristina Delorenzi , i consiglieri Mirco Spadazzi , Modesto      

Ricci , Simona Sopranzetti , Monica Cotos,  William Piscaglia e Federica 

Torresi.

La  PRESIDENTE CRISTINA DELORENZI  inizia la riunione presentando  la 

festa del 27 maggio 2023 insieme alla Parrocchia SANTA MARIA GORETTI

-il ricavato della festa  andrà in  benefìcienza.

Intervento per il problema del BAKIA 

-I RESIDENTI segnalano un miglioramento della situazione grazie all’ utilizzo 

della transenna durante gli eventi sportivi.

Si fa presente comunque che una navetta che porti gli atleti agli impianti 

lasciando gli autobus all’ esterno dovrebbe essere da prendere in 

considerazione.

Il Comitato rimane ancora in attesa di risposte dall’amministrazione 

relativamente ai lavori da realizzare per desaturare definitivamente il traffico e 

i parcheggi di Via Conti/F.lli Rosselli, intervento difficilmente realizzabile 

comunque in tempi stretti.

Via Selene: per il problema della viabilità si ipotizza l’ istituzione del parcheggio 

autorizzato esclusivamente su un solo lato della strada.

Crocevia Via Monte Rosa/Via Cesenatico: sono in previsione lavori di 

arretramento dello stop e della pista ciclabile, sono state potate le piante per l’ 

aumento della visibilità.
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Trattamento anti-larvale zanzare: si richiederà nuova campagna per distribuire 

i kit alla cittadinanza.

La cittadinanza segnala diversi problemi su rifiuti/pulizie quartiere:

Svuotamento cestini e cassonetti e conferimento di rifiuti indifferenziati nelle 

isole ecologiche, lo spazzamento delle strade ha periodicità irregolari.

Inoltre nelle Vie F.lli Rosselli/Conti/Gobetti degrado dovuto a sporcizia 

soprattutto in fondo alle vie verso l’ area verde a ridosso dei campi da calcio.

Viene richiesta la piantumazione di essenze scomparse nella panchina del parco 

del Pettirosso dedicata a Don Mike Pancrazio  Bertino.

Si segnala un miglioramento delle pulizie del comparto parcheggio Famila ma  il 

fossatone di Via Mesolino di competenza del Consorzio di Bonifica rimane molto 

sporco.

Si segnala infine la ricomparsa di prostitute nella Via Arno/SS16 e  la richiesta 

di riduzione della velocita’ delle auto su diverse vie del quartiere. 

-i residenti richiedono un luogo d’incontro polivalente per tutta la cittadinanza.

La riunione si conclude alle ore 22.00 Cristina Delorenzi  


